

Les élèves du lycée La Coudoulière participent au festival Antipodes

Dans le cadre de leur chef d'œuvre, une partie des élèves de terminale commerce ont participé au jury du festival des Antipodes le Jeudi 13 octobre 2022.

« Les critiques de première heure »

Les lycéens ont pris la route vers le cinéma La Renaissance à Saint-Tropez, amenant avec eux une classe de seconde Métier de la Relation Client pour participer au festival des Antipodes.

Ce festival de cinéma annuel met en concurrence plusieurs court-métrages Australiens et Néo Zélandais pour l'élection du prix Baudin.

La projection a commencé à 9H30 avec 7 courts métrages en compétition, suivie par une visite de l'exposition « **l'Art des Antipodes** ».

Après la pause déjeuner, les élèves ont pu explorer les rues de la ville de Saint-Tropez et ses nombreuses boutiques luxueuses.

La projection a repris à 13H45, laissant découvrir aux élèves 6 nouveaux courts métrages.

A la fin de la journée, les élèves ont réalisé un vote afin d'élire leur court-métrage préféré parmi les 13 visionnés. C'est le court-métrage "**Sunnies**" qui a remporté le **prix Baudin**.



« Le prix Baudin »

Le prix Nicolas Baudin est destiné à récompenser un court métrage australien ou néo-zélandais. Il est décerné par un jury composé de classes de lycées de la Région.

C'est l'opportunité pour ces lycéens d'un travail en profondeur sur le cinéma de demain mais aussi un retour enrichissant pour les réalisateurs des Antipodes.

